

Juventud Hostosiana en respaldo total al magisterio

Escrito por Francisco A. Santiago Cintrón / Juventud Hostosiana
Sábado, 18 de Enero de 2014 00:38



La Juventud Hostosiana (JH) se dio a la tarea en los pasados días del paro del sistema público educativo de estar hombro con hombro, codo con codo, con nuestro magisterio.

Miembros de la Juventud Hostosiana se desplegaron a través de la isla para dar apoyo en sus respectivos pueblos. La JH estuvo presente principalmente en Bayamón, San Juan, Guayama, Humacao, Barranquitas, Coamo, entre otras poblaciones, con la meta de brindar el apoyo necesario a nuestros compañeros y nuestras compañeras en paro y, desarrollar una campaña intensa a través de las redes sociales para mostrar el ímpetu y la fuerza con que el magisterio se hace sentir.



El magisterio puertorriqueño paralizó el sistema de educación pública y dio su “lección sobre la dignidad”.

Junto a ellos y ellas, la JH dijo presente en la manifestación masiva frente al Departamento del Trabajo en una muestra de solidaridad total y firme; materializando en la acción la consigna adoptada luego de nuestra tercera asamblea nacional el año pasado: la Juventud Hostosiana, al igual que el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano está y siempre estará “en la calle, con la gente, camino a la independencia.”

Juventud Hostosiana en respaldo total al magisterio

Escrito por Francisco A. Santiago Cintrón / Juventud Hostosiana
Sábado, 18 de Enero de 2014 00:38
